

# Casabianda : entrevue entre la directrice et Global Earth Keeper

L'association Global Earth Keeper, qui dénonce depuis plus de deux ans le risque sanitaire lié au traitement des eaux usées du centre pénitentiaire de Casabianda, appelait au rassemblement hier.

Un appel lancé depuis plus d'un mois maintenant, avec un peu moins de force ces dernières 48 heures.

Il faut dire qu'entre-temps, l'association, qui se bat pour la protection animale et environnementale, a obtenu un

rendez-vous avec la nouvelle directrice du centre pénitentiaire, Laura Abrami. Celle-ci ayant annoncé récemment (voir notre édition d'hier) que la construction d'une nouvelle station d'épuration, de type écologique, avait été validée.

*"Nous avons pris acte de cette annonce, qui nous a été confirmée par M<sup>me</sup> Abrami, observait hier Laurence Constantin, présidente de Global Earth Keeper. Nous*

*avons pu visiter la station, dont elle nous a expliqué le fonctionnement. Nous accueillons avec satisfaction le lancement d'un nouveau projet. Nous restons cependant inquiets, car il faudra attendre encore 18 mois avant le début des travaux."*

Laurence Constantin, qui est tout de même restée sur place hier, avec un petit groupe de personnes, afin de sensibiliser les riverains à la situation, reste persuadée

qu'*"il y a des choses à faire en attendant"*.

*"Nous pensons qu'il existe des mesures pas trop onéreuses pour éviter que les eaux usées ne se déversent n'importe où et n'importe comment. Nous allons creuser cette piste. Notre objectif aujourd'hui est d'être dans une logique constructive et de proposer des solutions", a assuré la présidente de Global Earth Keeper.*

**I. V.**